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REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CODIC REALIZADA EM 26 DE AGOSTO DE 2021

Aos vinte e seis dias do mês de agosto de 2021, às dezessete horas e trinta e cinco minutos, reuniram-
se por meio de videoconferência os membros do Colégio Dirigente do Campus, relacionados ao final
desta ata, sob a presidência do Diretor-Geral, Rodolfo Fiorucci. Expediente: Informes Gerais: Não
houve. O Presidente deu início aos trabalhos apresentando as pautas  definidas e encaminhadas por
e-mail, passando a palavra à professora Andreza. Ordem do dia: 1) Reversão da Suspensão do Curso
Tecnologia em Sistemas para Internet. Andreza explicou que foi suspensa a oferta do referido curso
durante o processo sele vo de 2021 devido à falta de docentes, pois o PPC previa contratações, que
não puderam ocorrer em razão da proibição de novos contratos até o final deste ano. Como era preciso
enviar o quan ta vo de vagas para o processo sele vo de 2022, pediu para o Colegiado do curso
decidir se o curso permaneceria suspenso ou se dariam início à reversão da suspensão. O Colegiado
decidiu por reverter a suspensão, já que é um curso com duração de três anos e haverá uma turma de
formandos, que resultará na liberação da carga horária do atual corpo docente. Ressaltou que o
Colegiado levou em consideração, inclusive, os estudantes com DP e que poderão cursar as disciplinas
junto com os ingressantes. A decisão de reverter a suspensão também passou pelo CGPC e foi
aprovada. Rodolfo opinou que a suspensão é ruim tanto para a sociedade quanto para o campus, já
que é um curso novo, que ainda está se estabelecendo e será avaliado pelo MEC. A suspensão é
um mecanismo que causa frustração nas expecta vas da comunidade, que aguardou a abertura de
vagas que não puderam ser ofertadas devido a uma determinação do governo federal, que proibiu a
contratação de novos servidores públicos, inclusive dos que já estavam previstos. Perguntou ao
Colegiado se havia alguma dúvida. Sérgio ressaltou que é preciso colocar na balança essa
instabilidade, pois a suspensão passa uma não credibilidade, já que a comunidade pode enxergar
como um curso furado, opinou que os professores agora terão disponibilidade, mas ques onou sobre
como estarão nos anos seguintes, pois se não dispuserem de carga horária e o curso for suspenso
novamente, isso soará mal. Rodolfo concordou, pois a comunidade interna sabe o que mo vou a
suspensão do curso, mas a sociedade não, o que dá um descrédito para a ins tuição e
especificamente para o curso, porém, é algo externo e não há como mudar, pois existe regulação de
carga horária docente, não há como pressionar os professores para que trabalhem além do que é
previsto em lei, o único recurso que restou foi a suspensão. Afirmou que há a possibilidade de que
tal medida seja derrubada e que novas contratações possam ser realizadas no próximo ano. A seguir,
deu início à votação. Pediu para que os membros favoráveis à reversão da suspensão do curso de
Tecnologia em Sistemas para Internet permanecessem como estavam e para os que fossem contrários
que se manifestassem. Aprovada a reversão da suspensão por unanimidade.. Antes de passar para a
próxima pauta, o presidente destacou que foi re rado de pauta a suspensão do curso técnico em
eletromecânica devido ao fato de alguns documentos estarem incompletos para prosseguimento dos
trâmites. 2) Orçamento do ano de 2022. Moisés compar lhou alguns gráficos, sendo o primeiro com
a evolução do orçamento de 2013 até o presente ano e a es ma va para o ano de 2022, com os
valores que foram des nados à PLOA. Mencionou que em 2020 o orçamento passou a ser
condicionado e os impactos causados na parte operacional. A seguir, compar lhou o gráfico com a
atualização dos valores finais. Em 2020 não foi liberado todo o orçamento, mas em 2021 foi. Para o
próximo ano há uma perspec va de retomada, com uma recuperação dos cortes sofridos ao longo dos
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anos, no entanto, não há certeza se efe vamente estes valores serão liberados, pois este ainda é um
Projeto de Lei Orçamentária, que ainda passará por aprovação e poderá ser vetado. Rodolfo reforçou
que este é o PLOA, ainda passará pelo Congresso, Câmara e Senado para que seja estabelecida a
LOA, que estabelece o valor final. Moisés explicou que a PLOA parte da negociação da SETEC que tem
uma matriz que considera diversos fatores, como a estrutura do campus, a quan dade de estudantes,
os pos de curso, diversos parâmetros e pesos até chegar ao valor es mado do orçamento e a par r
desta es ma va dá-se início à negociação com o governo, no mínimo pede-se correção do valor da
inflação do ano anterior, mas o valor final é determinado pelo governo, normalmente passa
por readequações para que seja compilado na PLOA. Esclareceu que embora o orçamento es mado
tenha um aumento significa vo, pode-se compará-lo ao orçamento do ano de 2015 com cortes,
ressaltando que  a inflação daquele ano até os dias atuais foi de quase 44 %, desta forma, se fosse
atualizado, deveríamos receber dois milhões, setecentos e oitenta mil reais. Em seguida, compar lhou
um gráfico com um plano da distribuição orçamentária para 2022. Explicou que como é um cenário
incerto, foi decidido juntamente com a Direção-Geral e de Ensino, Pesquisa e Extensão, pela
manutenção da estrutura enxuta e com isso foi possível implantar algumas novidades, como a
contratação de mais estagiários e a implementação de um programa de bolsas estudan s. A maior
despesa con nua sendo com os terceirizados, as demais despesas básicas ocorrem com o pagamento
de água e energia, previsão de diárias, locomoções, material de consumo, permanente e uma fa a do
orçamento é re do para despesas centralizadas da Reitoria, além do percentual obrigatório, re do no
campus, para aquisição de acervo, capacitação, estagiários e bolsas. Lembrou que é um cenário de
incertezas, não se sabe como será o funcionamento do campus no próximo ano devido à pandemia.
Rodolfo complementou que um dos projetos desde sua reeleição era o estabelecimento de bolsas. O
projeto inicial nha por foco as licenciaturas, para fortalecer os cursos, como um es mulo para que os
estudantes permanecessem, não havia sido possível devido aos cortes orçamentários, principalmente
a par r de 2019, mas se o orçamento para 2022 permi r, as bolsas serão disponibilizadas aos
estudantes, não como gostariam, pois houve mudanças na matriz da Reitoria, desta forma, o campus
coloca dinheiro na Proepi para disponibilização das bolsas. Desta forma, o dinheiro do campus vai
para a Proepi, que disponibiliza bolsas para os estudantes do Campus Jacarezinho, mas nas
modalidades de bolsas definidas na Reitoria e não específicas como o campus gostaria, no caso, mais
voltadas para os estudantes da licenciatura. Meire perguntou se seriam bolsas de extensão. Moisés
apresentou os pos de bolsas e Andreza complementou que são de pesquisa e extensão. Não
restando mais dúvidas, o presidente passou para a próxima pauta. 3) Convalidação da carga horária
das atividades pedagógicas não presenciais (APNP), realizadas no Campus Jacarezinho no curso de
Licenciatura em Química com Ênfase em Ciências da Natureza, com apreciação dos documentos
encaminhados por e-mail aos membros do Colegiado. Rodolfo lembrou que foi encaminhado a
todos por e-mail os documentos referentes a esta pauta, passou a palavra ao Pedro e à Andreza para
que detalhassem. Pedro explicou que a convalidação refere-se à oferta de disciplinas, inclusive
algumas opta vas, que foram disponibilizadas aos estudantes da licenciatura para que pudessem
cursar durante a suspensão do calendário. Ressaltou que os estudantes que cursaram as a vidades
pedagógicas não presenciais colaram grau recentemente e na presente data mais um estudante
colaria grau por meio de formatura de gabinete, totalizando doze. Andreza explicou que são a vidades
pedagógicas da época em que o calendário acadêmico esteve suspenso e como alguns estudantes
não cursaram naquele momento, foi oportunizado para que cursassem mesmo após a retomada do
calendário. Rodolfo explicou que cabe ao CODIC validar a carga horária cursada pelos
estudantes durante a suspensão do calendário. Explicou que eles cursaram e foram avaliados,
restando ao Colegiado a validação. Como nenhum membro apresentou dúvidas, seguiu-se à votação.
Rodolfo pediu para que permanecessem como estavam os que aprovavam a convalidação e que se
manifestassem os que fossem contrários. A convalidação foi  aprovada por unanimidade. 4)
Definição da Comissão Eleitoral para eleição de novos membros do Codic. Andreza explicou que é
possível readequar os editais existentes e como as eleições ocorrerão de forma virtual, acredita que
será mais fácil. Rodolfo perguntou se havia ao menos três voluntários para par ciparem da Comissão
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responsável pelas eleições, podendo ser indicado, inclusive, algum membro que não es vesse
presente. Andreza manifestou-se como voluntária. Meire também. Rodolfo informou que averiguará a
informação, mas acredita que quem par cipar da comissão não poderá concorrer. Rodolfo solicitou ao
Anésio a par cipação para dar maior transparência já que é um membro externo. Anésio concordou.
Rodolfo pediu para Mariana encaminhar os documentos que forem necessários à Comissão por meio
da secretaria do CODIC. Mariana perguntou se na reunião ordinária do dia 09 de setembro a primeira
versão do Edital poderá ser passado por aprovação. Os membros concordaram. Rodolfo perguntou ao
Sérgio se ele aceitaria par cipar na Comissão eleitoral no lugar da Andreza, que está bastante
atarefada. Sérgio agradeceu e recusou. Mariana comunicou que gostaria de formalizar no Codic que o
professor Sérgio solicitou a portaria de nomeação dos membros do Codic e que após pesquisas,
descobriu-se que não havia sido elaborada e publicada. Desta forma, propôs, com base em
caso semelhante ocorrido em outro campus que fosse elaborada uma portaria com todas as
nomeações de 2018 até a presente data, com efeitos retroa vos. Perguntou se estavam de acordo.
Rodolfo disse estar de acordo e ser algo protocolar a portaria com efeitos retroa vos, pois o trabalho
foi feito. Pediu para que houvesse manifestações, caso alguém fosse contrário. Não houve
manifestações. Mariana explicou que a referida Portaria tem unicamente o propósito de regularizar a
situação. Rodolfo perguntou novamente se o Sérgio aceitaria par cipar da Comissão. Sérgio acatou.
Rodolfo agradeceu e enfa zou que a professora Andreza está realmente ocupada, pois acabou de ser
aprovado no Consepe a modificação do calendário, que não precisará ter os 200 dias le vos, apenas
manutenção da carga horária. Desta forma, o calendário terá que ser totalmente reelaborado e a
responsável por este documento é a Andreza. Sérgio solicitou uma declaração de par cipação no
Codic para finalizar o processo de progressão. O presidente concordou e Mariana informou que a
declaração será providenciada. Rodolfo finalizou a pauta mencionando que a Comissão responsável
pelas eleições será composta pelo Sérgio, Meire e Anésio. Em seguida, abriu a palavra para
comunicação dos membros. Comunicações dos membros: Moisés perguntou sobre a possibilidade de
retorno às a vidades presenciais. Rodolfo explicou que a portaria ins tucional que permi u o trabalho
remoto é válida até 30 de setembro e que a decisão de retorno passará pelo Consup e
provavelmente caberá a cada campus levar em consideração as condicionantes de cada local.
Informou que a comissão local de enfrentamento ao Covid é presidida pelo psicólogo Marcos,
que será preciso elaborar um protocolo a ser apresentado ao Codic . Opinou que o protocolo precisará
estar definido e aprovado, pois em algum momento as a vidades presenciais serão
retomadas. Esgotada a pauta, o presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a
reunião às 18h05min, da qual eu, Mariana Ferrarez Sales, Secretária do Colégio Dirigente do Campus,
lavrei a presente Ata, que será assinada por todos os presentes.

Adelar Baccon de Araújo

Andreza Tangerino Mineto

Anésio José Duarte Filho

Lorena Roberta dos Santos Fogaça

Mariana Ferrarez Sales

Meire Martoni

Moisés Evangelista

Pedro Renato Anizelli

Rodolfo Fiorucci

Taís Regina de Mello

Sergio Vale da Paixão
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Documento assinado eletronicamente por ANDREZA TANGERINO MINETO, DIRETOR(a), em
03/09/2021, às 14:23, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, caput, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MEIRE MARTONI DAVID, Servidor Técnico
Administrativo em Educação, em 03/09/2021, às 16:15, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, caput, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MOISES EVANGELISTA, DIRETOR(a), em 03/09/2021,
às 16:20, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, caput, do Decreto nº
8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por SERGIO VALE DA PAIXAO, Servidor Docente, em
04/09/2021, às 11:03, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, caput, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por PEDRO RENATO ANIZELLI, Coordenador(a) de Curso,
em 08/09/2021, às 14:56, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, caput,
do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MARIANA FERRAREZ SALES, Chefe de Seção, em
16/09/2021, às 16:46, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, caput, do
Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por TAIS REGINA DE MELLO, Servidor Técnico
Administrativo em Educação, em 17/09/2021, às 08:06, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, caput, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
https://sei.ifpr.edu.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código verificador
1361492 e o código CRC B17E690E.
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